

TODO MÉXICO

A votar hoy, en Tlaquepaque

Casi 490 mil ciudadanos votan hoy en la Elección Extraordinaria en San Pedro Tlaquepaque para elegir presidencia municipal, sindicatura, diez regidurías de mayoría relativa y siete de representación proporcional. Esto, luego de que el 30 de septiembre la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró la nulidad por vulneración a los principios de laicidad, debido a que el cardenal Juan Sandoval Íñiguez, convocó a no votar por sus candidatos, lo que influyó en el resultado de la elección.

De acuerdo con el Instituto Electoral de Participación Ciudadana del estado, son los comicios extraordinarios más grandes de Jalisco.

— De la Redacción



Foto: Especial

Con sana distancia y uso de cubrebocas realizan votación.

